

# *Nicolás Maduro signale qu'il répondra énergiquement aux agressions de la droite internationale*

---



Caracas, 24 mars (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a relevé qu'il répondra énergiquement à toute attaque lancée au sein de l'OEA contre son pays.

Hier, des sources diplomatiques de quatre missions auprès de l'OEA ont confirmé qu'au moins 14 pays de ce bloc, préparent une déclaration pour augmenter la pression sur le Venezuela.

Ces derniers jours, plusieurs acteurs de droite ont fait des déclarations sur la situation au Venezuela, notamment le secrétaire général de l'OEA, l'Organisation des États Américains, Luis Almagro qui a exigé la tenue d'élections présidentielles dans la République Bolivarienne.

Nicolás Maduro a dénoncé le fait que le Département d'État des États-Unis coordonne avec des pays de la région une intervention qui violerait la souveraineté vénézuélienne.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/125137-nicolas-maduro-signale-quil-repondra-energiquement-aux-agressions-de-la-droite-internationale>



**Radio Habana Cuba**